

Edition de LOIR_ET_CHER

Mercredi 18 Mars 2009

ROMORANTIN

CONFÉRENCE Du classique au romantisme

Professeur de piano et compositeur, Charles Tobermann proposera, demain à 18 h 30 à la médiathèque Jacques-Thyraud de Romorantin, une conférence intitulée « Du style classique au romantisme ». L'exposé devrait notamment s'intéresser à la « génération 1810 », ainsi qu'au romantisme à travers la littérature et la peinture.

Tous droits réservés : La Nouvelle République Centre-Ouest
59E1FNF2SFDACA48D19400D1790521729C70A01332D85FFADC7D5E0

Diff. 231 411 ex. (source OJD 2005)